



## はじめの一步を大切に

副校長 今野昌人

桜の季節が過ぎるとともに、日ごとに日差しの強さが増しています。まだ、4月だというのに夏日を記録する日もありました。体調管理には十分気を付けていただきたいと思います。

学校では、新入生歓迎会や部活動オリエンテーションなど全校行事や学校生活をスタートするための準備が進められています。授業でも、1年生の生徒の皆さんが先輩の作業学習の様子を見学し、これから始まる作業学習について見通しを深めています。各学級でも、1学期の目標を生徒自身が考え課題に取り組み始めています。はじめの一步となるこの時期を大事にしたいと思います。保護者の皆様には、家庭訪問や個人面談等に御協力いただきありがとうございました。今後とも、本校の教育について御理解・御協力をお願い申し上げます。



温室でお花を育てています。

## 主幹教諭より御挨拶いたします

【教務主任 渡辺 浩子】

今年度は教務主任となりました。新学習指導要領の完全実施となった令和4年度は、「確かな学力を育む教育課程」を進めてまいります。そのために校内研究と連携し、「社会参加と自立」に向けた各教科の授業改善に取り組み、学校全体でチームとなって授業実践の充実を目指していきます。また、人権に配慮し、互いを思いやる学校づくりに全教職員であたるよう私自身が率先して取り組んでまいります。今年度もどうぞよろしく願いいたします。

【生活指導部担当主幹 福田 松生】

今年度は生活指導部、全校行事部、研修部を担当します。学校生活を有意義にするためには、心も身体も健康であることが大切です。規則正しい生活習慣のために、毎朝自分で起きて準備をすること、夜更かしはせず十分な睡眠時間を確保すること、食事のリズムも重要です。生活習慣の乱れが、日々の生活に大きく影響してきます。学校生活が充実するように、応援していきたいと思えます。お子様の様子に変化が見られたとき、気になることがあったときは、学校へ連絡をお願いいたします。

【支援部主任 宇田川 政勝】

支援部担当として学校を取り巻く状況や生徒の実態に応じた教育をチーム学校として進めてまいります。生徒が困っていることや御家庭が心配に思っていることなど、信頼関係を構築する中で学級担任等と連携した支援を目指します。また、外部専門員の活用、迅速な関係機関等への相談など包括的支援策を講じた取り組みを行ってまいります。進路指導部との連携も図り、卒業後、地域社会の一員として社会参加し、豊かな生活が送れるよう努めます。保護者の皆様にも御協力をいただきながら進めてまいります。どうぞよろしく願いいたします。

【学部主任 第1学年主任兼務 関根 和広】

今年度、学部主任及び第1学年の学年主任を担当いたします。1年生48名の新入生が、高校生活をスタートさせました。まだ新型コロナウイルスの対応で、制限の多い学校生活ではありますが、生徒が楽しく、そして自分らしく伸び伸びと充実した学校生活が送れるようにしていきたいと思えます。そして、互いに協力し、尊重しあいながら、さらに大きく成長してほしいと思えます。卒業後は、一人一人が心豊かに、また社会で生き生きと活躍できるように努めたいと思えます。どうぞよろしく願いいたします。

学校便りは音声でも確認できます。↓



学校便りは配布時期と学校サイト掲載日とがずれる場合があります。